

Stimmungsvoller Auftakt der Alphornserenaden

BISCHOFSWIESEN | 6. Juli 2023

Bischofswiesen – Mit einem harmonisch abgestimmten Programm überzeugte der Sänger- und Musikantenverein D'Bischofswieser bei der ersten Veranstaltung in diesem Jahr unter dem Motto »Alphornblasen, a G'sang und a Musi« auf der Aussichtskanzel der Kastensteinerwand hoch über Bischofswiesen seine Gäste. Der 1. Vorstand und zugleich Sprecher Willy Ebneth konnte bei bestem Wetter zahlreich erschienene Urlauber und Einheimische begrüßen und er freute sich besonders über die Anwesenheit des Volksmusikpflegers des Berchtesgadener Landes, Hansl Auer.

Die Bischofswieser Alphornbläser verstanden es einmal mehr, mit gefühlvoll und berührend vorgetragenen Weisen den musikalischen Rahmen zu bilden. Ebneth informierte darüber, dass der Gründer dieser Formation, Alois Biermaier sen., in den »Alphornruhestand« getreten ist, und dankte ihm für sein Engagement und vor allem auch dafür, dass er diese Veranstaltungen 2001 ins Leben gerufen hat. Sein Enkel Stefan Biermaier wird die Gruppe in seinem Sinne weiterführen, sodass die »Alphornserenaden« auch zukünftig die Kulturszene Bischofswiesens bereichern.

In seinen verbindenden Worten stellte Ebneth fest, dass es zwischen Bayern und Böhmen Seelenverwandtschaften gibt, vor allem auch musikalisch. Und dies bewiesen die sechs Musikanten der Karolina Böhmischen Tanzlmusi mit temperamentvoll vorgetragenen Stückein, die ständig erkennen ließen, dass jeder sein Instrument hervorragend beherrscht. Für eine wohlklingende Abwechslung sorgte der Stanggaßer Dreigsang – Julia, Maria und Christian mit eigener Harfenbegleitung –, der sich mit Alm- und Liebesliedern und Jodlern stimmlich in Hochform zeigte.

Dass für den Verein auch Gruppen mit jüngeren Mitgliedern wesentlich sind, zeigte die Untersberger Musi. Wohlklingend, sauber und ausdrucksstark intoniert trugen sie in der Besetzung Hackbrett, Gitarre und Ziach ihre Stückein vor. Willy Ebneth stellte die Gruppen kurz vor und unterhielt das Publikum zwischen den Gesangsund Musikstückein humorvoll mit Aktuellem aus Bischofswiesen und dem Talkessel. Es war ein Volksmusikgenuss der besonderen Art und es wurde jeweils viel Applaus gespendet.

Nach einem Dank an alle verwies Ebneth auf die nächste Veranstaltung am 20. Juli. Mitwirkende sind neben den Bischofswieser Alphornbläsern die Saugschlauchmusi vom Königssee, die Hochalm Dirndln und die Kirchleitn Musi. fb